

En voz de cónsules, así puede mejorar México en seguridad y economía



Luis Mario García | campus Monterrey

Ecuador, Líbano e India tienen diferencias y similitudes con México que pueden enriquecer al país si estrechan sus relaciones, coincidieron representantes de estas naciones.

Los cónsules honorarios de Líbano e India, Miguel Elías y Mario Laborín, y el Embajador y cónsul de Ecuador en México, Galo Larenas, tuvieron un diálogo con alumnos del campus Monterrey.

Ejemplos en seguridad y economía

El sistema de seguridad de Líbano es un elemento del que los ciudadanos del país se sienten orgullosos, y puede ser ejemplo para México, manifestó Miguel Elías.

“Líbano evitó que Isis ingresara a territorio libanés por la frontera de Siria, y fue por nuestro ejército libanés y por el sistema de seguridad”, expresó el cónsul honorario de Líbano en Monterrey con circunscripción consular en Coahuila, Chihuahua, Nuevo León y Tamaulipas.

“No es una seguridad tecnológica, es una seguridad con mucha estrategia que le ha permitido tener un bajo índice de robos, secuestros, atentados”, añadió.

En el caso de India, la migración hacia una economía de servicios y el desarrollo de tecnologías de información permitió un mejor desarrollo del país en los últimos años, apuntó Laborín, cónsul honorario de dicho país en Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila.

Laborín width="1920" loading="lazy">

“En México se debe mirar al sector servicios, tratar de hacer muchas más cosas de ese sector para ser menos dependiente de la agricultura y la manufactura”, agregó.

Gráfico cumbre width="816" loading="lazy">

Promoción de la cultura

El proyecto denominado la **diáspora libanesa** comenzó hace seis años con el fin de generar los lazos de unión de todos los libaneses expatriados y descendientes en el mundo, manifestó Miguel Elías.

“Tiene que ver con conocer las raíces de los descendientes, abuelos, bisabuelos, dónde vivieron, quiénes eran, de encontrar a sus familias.

Elias width="1920" loading="lazy">

Comentó que en Líbano viven 4 millones de personas, pero hay 18 millones de libaneses por todo el mundo, por lo que invitarlos a conocer sus raíces y se conviertan en promotores de su nación de origen.

Laborín manifestó que la Embajada de India ha buscado promover su cultura a través de diferentes festivales y eventos culturales, además de **fomentar la práctica del yoga, originario de dicho país asiático.**

Independencia económica

El Embajador Larenas impartió una plática dentro de la cumbre, en la que abarcó temas como el económico y cultural de Ecuador, en donde destacó que el país sudamericano.

Señaló que a través de los procesos integracionistas americanos, Ecuador ha propendido la independencia económica de sus exportaciones para no depender de ninguna potencia.

También recomendó a México buscar mayores relaciones con Sudamérica con el fin de extender su mercado.

Embajador Ecuador width="1912" loading="lazy">

“Ahí está la familia, y donde está la familia están los esfuerzos para fortalecernos y dejar de depender de las grandes potencias”.

La **4ta Cumbre de Monterrey sobre derecho diplomático consular** fue organizada por el **Departamento de Relaciones Internacionales y Ciencia Política**, y moderada por Carmelo Cataffi, profesor del campus y director de ambos programas académicos.

Asistencia width="800" loading="lazy">

